



DEN ABSCHLUSS DES "JAHRES DES GLAUBENS" IN DER GEMEINDE FEIERN

Liturgische Handreichung zum Abschluss des "Jahres des Glaubens" steht zum Download bereit



Am Christkönigssonntag, dem 24. November 2013, wird Papst Franziskus das "Jahr des Glaubens" mit einem feierlichen Gottesdienst auf dem Petersplatz offiziell beschließen. Für die Feier in den Gemeinden stellt der Päpstliche Rat für die Förderung der Neuevangelisierung eine Handreichung zur Verfügung. Sie enthält Hinweise zur Gestaltung des Gottesdienstes auf der Grundlage des der Texte des Christkönigssonntags. Es werden Vorschläge gemacht wie man die bleibende missionarische Verpflichtung dieses Jahres in Zeichen deutlich machen kann.

Die Handreichung kann über die folgenden Links in verschiedenen Sprachen heruntergeladen werden.

Italienisch Englisch (UK) Englisch (USA) Spanisch (Argentinien) Spanisch (Spanien) Französisch Deutsch Polnisch Portugiesisch (Brasilien) Portugiesisch (Portugal)